

Aus allen diesen Ausführungen Baurats Schneidt geht wohl hervor, daß Bedenken gegen die umfangreiche Verwendung der Buchenschwelle nicht begründet sind, daß vielmehr letztere bei richtiger Behandlung die dauerhafteste und billigste ist und Angesichts der Ausdehnung, welche der Buchenwald in Deutschland noch besitzt, seitens der Staatsregierungen auf die Verwendung von Buchenschwellen umlichst hinzuwirken sein wird.

Bekämpfung von Schädlingen.

Von den „Nachrichten über Schädlingsbekämpfung“ (Abteilung für Pflanzenschutz), welche die Chemische Fabrik in Flörsheim am Main von Dr. Nördlinger herausgibt (vergl. die desfallige Mitteilung im Jahrgang 1909 S. 606 dieser Zeitschrift) ist nun Nr. 2 in unseren Händen. Redigiert werden die „Nachrichten“ von dem Botaniker Dr. Molz.

Die vorliegende Nummer bespricht die Bekämpfung der Raupenschädlinge und Blattläuse im Sommer, die Bekämpfung von Peronospora und Didium der Reben, die Bekämpfung des Sauerwurms, die Zweckmäßigkeit des Zusatzes von Schmierseife zur Kupferkalk- und Kupferjodabrinne, endlich die Bekämpfung verschiedener Obstbaumschädlinge. Am Schluß ist die Preisliste der in der Fabrik gefertigten Pflanzenschutzmittel mitgeteilt.

Die 16 Seiten umfassenden „Nachrichten“ werden jedem Interessenten auf Wunsch kostenfrei zugesendet.
